
はつかいちの話題を提供します

　宮島で研究活動や地域活性化プロジェクトに取り組
んできた大学生たちが成果発表をしました。会場には、
高校生や宮島地域の住民など約 70人が集まりました。
　宮島での「日本人と外国人旅行者の行動の違い」、「重
要伝統的建築物の活用」など、さまざまな研究発表に
対して、地域住民からは調査研究を深めるような提言
や質問などがありました。
　また、発表終了後は、学生と地域住民でグループに
なり、意見交換をしました。広島桜が丘高校の松

まつ

葉
ば

羽
う

咲
さ

さん（阿品）は、「地元が近く、宮島は今までに何回
も来ており、興味を持ったのでこのフォーラムに参加
した。遊びに来たことしかなく、新しい宮島を知る良
い機会になった」と話していました。松葉さんのグルー
プでは、「こんな宮島になったらいい」というテーマで
グループワークを進めていました。
　ここで出た意見は、今後、宮島の持続可能な観光地
域づくりに生かしていきます。

宮島の持続可能な観光地域づくりを考える
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海外からの要人を歓迎しました

イタリア共和国大統領宮島来訪３／９

　イタリア共和国のセルジョ・マッタレッラ大統領一行が宮島
を訪れました。
　宮島太鼓同好会の皆さんの迫力ある演奏の中、市長と市議会
議長が出迎え、廿日市市産のバラの花束を贈りました。一行は
厳島神社を訪問され、宮島を大変気に入られた様子でした。
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　プロ野球ウエスタン・リーグ公式戦を開催します。
地元の商店や市にゆかりのある事業者によるマルシェもあります。
おいしいご当地グルメを食べながら、若鯉を応援しましょう。
　また、チケットを購入した人は、若鯉野球教室や若鯉サイン会
に参加できます（要申し込み。申し込み多数の場合、抽選）。

ウエスタン・リーグ 2025 in 佐伯
問い合わせ　スポーツ推進課☎㉚９２０6

＼今年も開催します／

詳しくは、市ホームページを確認してください▶

と　き　５月 １１日㈰ １２時 3０分～　※雨天中止
ところ　ＨＩＲＯＨＡＩ佐伯総合スポーツ公園野球場
対戦カード　広島東洋カープ　対　中日ドラゴンズ

▲�松葉さんたちがグループワークで意見を出し合う様子

▲�成果発表の様子 ▲�発表を聞く参加者の皆さん

　三共ディスプレイ　グリーンフィー
ルド（廿日市市サッカー場）は、人工
芝の張り替えや照明
器具を LEDにするな
ど、使いやすい施設
に生まれ変わりまし
た。4 月 1 日㈫から
利用開始です。

三共ディスプレイ　 
グリーンフィールドの

リニューアル
問い合わせ　スポーツ推進課☎㉚９２０6

▲�大統領一行を歓迎する様子 ▲�マッタレッラ大統領（写真左）
と松本市長（写真右）




